

PERS

Gelar Pertandingan e-Sport di Plazgozz Kafe Makassar, Telkomsel Gandeng Komunitas Gamers

Subhan Riyadi - PERS.CO.ID

Nov 11, 2022 - 05:07



MAKASSAR - Telkomsel Region Sulawesi menggelar kompetisi e-Sport yang diikuti 95 peserta dari berbagai Komunitas Gamers, Kamis 10 November 2022, di Plazgozz Kafe Makassar, Jalan Yusuf Dg Ngawing (Yudan), Kota Makassar, Sulawesi Selatan.

Hery Bagio Wahari selaku Manager Digital Life Style & DSO Telkomsel Region Sulawesi mengungkapkan latar belakang digelarnya kompetisi e-sport tersebut.

"Sebenarnya event ini rutin kami lakukan sebagai bagian dari engagement kami terhadap komunitas. Harapan kami dengan adanya kegiatan ini lebih mendekatkan Telkomesl dengan komunitas Gamers. Oleh karenanya, kami sering mengadakan pertandingan atau kompetisi gamers baik untuk siswa sekolah maupun mahasiswa kampus dan semua komunitas lainnya," ujar Hery Bagio saat ditemui di Plazgozz Kafe Makassar.

Hery pun mengungkapkan, event serupa juga digelar hampir di semua branch Telkomsel Region Sulawesi yakni Makassar, Parepare, Palu, Gorontalo, Manado, dan Kendari.

"Kalau dibilang berapa kali kami adakan, itu mungkin agak rutin dalam seminggu. Kalau yang kami inisiasi sendiri itu 4 kali sebulan. Selebihnya, kita lebih banyak berkolaborasi dengan komunitas," tambahnya.

Pihaknya pun mengatakan, event untuk komunitas tersebut kerap kali diadakan oleh Telkomsel Region Sulawesi sebagai upaya me-manage komunitas sehingga mereka lebih dekat dengan Telkomsel.

Pada event e-sport yang digelar di Plazgozz Kafe tersebut, pihak Telkomsel Region Sulawesi menggandeng komunitas Gamers dari Universitas Negeri Makassar (UNM).

"Untuk kompetisi yang berkolaborasi dengan komunitas gamers UNM seperti ini kami siapkan hadiah 9 ribu diamond, kalau dikonversi ke uang itu kurang lebih Rp 3 juta," kata Hery Bagio.

Hery berharap, dengan adanya dukungan dari Telkomsel Region Sulawesi ke berbagai komunitas, teman-teman komunitas bisa tetap setia menggunakan produk Telkomsel.

"Harapan kami pertama, teman-teman komunitas bisa terus menggunakan kartu Telkomsel, bisa merasakan experience produk Telkomsel sehingga mereka akan loyal menggunakan produk Telkomsel," tuturnya.

"Kedua, kami juga selain berbisnis, kami lihat dari segi edukasi. Kami mengedukasi bagaimana para komunitas ini dapat tersalurkan hobinya, sehingga ke depannya mereka bisa menjadi pemain gamers yang profesional," tambahnya.

Bagi komunitas gamers yang ingin bergabung sebagai bagian dari Telkomsel Community, kata Hery, bisa menghubungi Instagram resmi komunitas Gamers Telkomsel Makassar, @dg.gamersmakassar.

"Total komunitas maupun tim e-sport yang sudah kerjasama dengan Telkomsel sebanyak 1180 lebih yang terdata di WA grup semua member komunitas Telkomsel," jelasnya.

Sementara itu, pihak fasilitator event kompetisi e-Sport Telkomsel Regional Sulawesi tersebut, dalam hal ini Plazgozz Kafe Makassar mengapresiasi pihak Telkomsel yang telah mawadahi minat dan bakat dari para anggota komunitas gamers di Kota Makassar.

"Kami mengapresiasi pihak Telkomsel karena mengadakan pertandingan games e-sport yang diadakan secara langsung di tempat kami. Kami berharap ke depannya pihak-pihak lain juga melirik Plazgozz sebagai tempat yang bisa mewadahi event-event masyarakat, termasuk e-sport," ujar Manager Plazgozz Kafe, Irsan.

"Bagi pihak-pihak yang ingin mengadakan event di tempat kami bisa langsung menghubungi Instagram Plazgozz, @plazgozz_cafe atau dapat menghubungi nomor WA 0813-5536-2035," pungkasnya.